



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

protection

Question écrite n° 68677

Texte de la question

M. Joël Giraud attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les risques que les dégradations de notre environnement font peser sur notre santé. En effet, les dernières statistiques indiquent une progression inquiétante de maladies telles que les cancers, les allergies ou les maladies neurotoxiques, respiratoires ou de la reproduction qui semblent liées à la dégradation de notre environnement. Le Gouvernement a, pour la première fois, pris en compte cette problématique dans son plan national « santé et environnement » (PNSE), présenté le 21 juin 2004. Ce dernier souligne notamment l'importance d'une meilleure préservation des milieux, et d'une meilleure prévention des risques sanitaires liés à l'environnement. Cette mesure est à saluer mais il semble urgent d'aller plus loin et d'adopter une politique plus ambitieuse, notamment en renforçant le rôle de l'Agence française de sécurité sanitaire de l'environnement et en accélérant la recherche sur les risques. Il le remercie de préciser les suites qu'il envisage de donner à ces recommandations.

Données clés

Auteur : [M. Joël Giraud](#)

Circonscription : Hautes-Alpes (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 68677

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 juin 2005, page 6408